

## **Bericht der Tischtennisabteilung des DJK-TSV Pinzberg 2021**

Nachdem uns Corona seit 1 ½ Jahren stark in der Ausübung unseres Sports eingeschränkt hat, durften wir seit Juni unter Auflagen wieder in der Halle trainieren und wir sind im September in eine neue Saison gestartet.

### **Mannschaftsbetrieb**

Das Profil unserer Mannschaften hat sich weiter entwickelt. Die Jugendmannschaft haben wir in dieser Saison abgemeldet, ein Spieler ist der Jugend entwachsen und mit 2 verbliebenen aktiven Jugendlichen ist kein Mannschaftsbetrieb mehr möglich.

Wir haben deshalb eine 2. Herrenmannschaft gemeldet in die wir die Spieler und Spielerinnen der früheren Jugend integriert haben.

Die 1. Mannschaft hat ihr Recht auf einen Aufstieg in die Bezirksklasse C wahrgenommen, nachdem nun auch in dieser Liga mit 4er Mannschaften gespielt wird. Etatmäßig spielen Wolfgang Hack, Helmut Eger, Martin Moertel, Andy Lutz und Elmar Geier. Bei einem Personalengpass stehen uns auch die Spieler der 2. Mannschaft zur Verfügung. Der Start verlief sehr positiv mit einem Unentschieden und einem Sieg stehen wir in der jungen Saison oben in der Tabelle. Für die weiteren Spiele hoffen wir, dass wir uns einen Platz in der oberen Tabellenhälfte sichern können.

Die weitere Entwicklung mit allen Ergebnissen können im Internet verfolgt werden unter:

[https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/21-22/ligen/\\_/gruppe/401224/tabelle/gesamt](https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/21-22/ligen/_/gruppe/401224/tabelle/gesamt)

Die 2. Mannschaft tritt in der Bezirksklasse D an. Sie spielt mit Manfred Seeber, Wolfgang Kraus, Leo Maier, Lisa Ezheleva, Kaili Fan, Marco Seeberger und Julian Reichold. Neben den erfahrenen "alten Hasen" wollen wir vor allem unseren Jugendlichen Spielpraxis ermöglichen. Erste Erfahrungen konnten sie bereits sammeln und wir sind sicher, dass sie sich bald bei den Erwachsenen etablieren werden. Im 2. Spiel konnte auch bereits der erste Punkt erkämpft werden auch unter kräftiger Mithilfe unserer Jugendlichen.

Die 2. Mannschaft ist im Internet zu finden unter:

[https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/21-22/ligen/\\_/gruppe/399471/tabelle/gesamt](https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/21-22/ligen/_/gruppe/399471/tabelle/gesamt)

### **Hygienemaßnahmen**

Selbstverständlich sind wir weiterhin nicht frei von Hygienemaßnahmen gegen Corona. So gilt ab einer Inzidenz von 35 im Landkreis die 3-G Regel für den Zutritt zur Halle. In der Halle muss auf Gängen und in den Umkleieräumen eine Mund-Nasen Bedeckung getragen werden. Beim Spiel an den Platten und am Sitzplatz mit Sicherheitsabstand kann sie entfallen. Für regelmäßige Durchlüftung muss gesorgt werden und nach jeder Trainingseinheit müssen die Spielgeräte gereinigt werden.

**Das Wichtigste aber - wir dürfen wieder spielen!!!**

## Trainingszeiten

Die Trainingszeiten werden vor allem von unseren Jugendlichen gut genutzt. Erfreulicherweise nutzen sie auch einige Hobbyspieler. Während der laufenden Saison werden unsere erfahrenen Spieler sicher wieder vermehrt daran teilnehmen und dadurch das Training für alle Beteiligten abwechslungsreicher machen. Eine Trennung zwischen Jugend und Erwachsenen Training haben wir derzeit nicht.

Zum Training (ob rein hobby- oder auch wettkampfmäßig) sind alle Vereinsmitglieder herzlich eingeladen. Bei Mannschaftskämpfen (freitags) entfällt das Training ab 19:30 h.

<b>Unsere Trainingszeiten :</b>	
Dienstag:	ab 18:00 Uhr
Freitage mit Punktspiel:	18:00 - 19:30 Uhr
sonstige Freitage	ab 18:00 Uhr

Um sicher zu stellen, dass die Halle offen ist, bitte mir vorher Bescheid geben:

***tt-pinzberg@t-online.de***

oder telefonisch bei mir: **09133/3854**.

Es sind auch Eltern herzlich eingeladen, die mal probeweise mit ihren Kindern Tischtennis ausprobieren wollen. Schläger können ausgeliehen werden.

Schon seit etlichen Jahren sind im Tischtennis gemischte Mannschaften erlaubt.

**Wir würden es deshalb auch sehr begrüßen wenn wir unsere Mannschaften mit der einen oder anderen Dame erweitern könnten.**

## Sportaktion zum Weltkindertag

Dieses Jahr veranstaltete die DJK Pinzberg mit der Grundschule am Weltkindertag einen Aktionstag. Rund ums Sportheim hatten die Kinder die Möglichkeit die vom Verein angebotenen Sportarten kennen zu lernen. Auch die Tischtennisabteilung beteiligte sich daran. Die Aktion insgesamt war ein schöner Erfolg und wird unserem Verein hoffentlich wieder Nachwuchs beschern.

## Langjähriges Sportlerleben

Die Tischtennis Abteilung nimmt seit über 40 Jahren an Wettkämpfen des BTTVs teil. Viele der Aktiven haben bis heute dem Tischtennis und der DJK Pinzberg die Treue gehalten. Und somit können auf der Jahreshauptversammlung etliche Ehrungen nachgeholt werden:

Für 40 Jahre Leistungssport werden geehrt Helmut Eger, Elmar Geier, Wolfgang Hack, Wolfgang Kraus, Leo Maier und Manfred Seeber. für 50 Jahre Leistungssport Andreas Lutz.

**Zu guter Letzt**

In Zeiten von Corona musste leider das Gesellschaftliche stark zurück treten. Umso schöner war es im August einen runden Geburtstag in unserer Abteilung auf dem Roppelt Keller feiern zu dürfen.

Wir hoffen nun bald auch wieder die Kontakte mit den befreundeten Vereinen fortführen und mit ihnen interessante Ausflüge gestalten zu können.

Andy Lutz

10. Oktober 2021